

Steven dan Coconuttreez Sapa Regge Lombok di Panggung Rock Kemuning Resto

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

Aug 4, 2024 - 21:56



Steven dan Coconuttreez saat menyapa Fans Regge Lombok di Kemuning cafe dan Resto, Minggu (04/08/2024)

Mataram NTB - Setelah tampil di Konser Musik Minggu malam di Lapangan Malomba, Grop musik Regge Steven dan Covonuttreez dan rekan-rekan kembali menyapa pencinta Regge Lombok di Kemuning Cafe dan Resto Mataram, Minggu (04/08/2025).

Diantaranya Coconuttreez, first the gilis, S2B ada Rival, Sam tege, Aca, Radit Ecomanay dan seluruh rekan-rekan menyapa serta mengobati kerinduan pencinta musik Regge Lombok.

Beberapa lagu terpopuler miliknya disuguhkan lewat Gaming bareng di Panggung Rock Kemuning Cafe dan Resto.

Para pencinta Regge Lombok tumpah rush ke depan panggung manakala Ricard D Gilis melantunkan salah satu lagu terfavoritnya "KEMBALI".



Terlihat beberapa komunitas Pencinta Regge Lombok diantaranya Grop Kawanan Lombok, Reggaeman (Rege Dasan Cermen) serti para pencinta musik lainnya meluapkan rasa gembira dan histeris manakala Steven dan Coconuttreez menyumbangkan suara emas di Panggung Rock Kemuning cafe dan Resto untuk menghibur para pencinta Regge Ilmbok dan segenap musisi yang memadati Kemuning Cafe dan Resto malam ini.

Seakan tak ingin berpisah dengan para pencinta Regge Lombok, Richard D Gilis terus bernyanyi bersama para penggemarnya bahkan tak merasa sungkan untuk menjabat tangan penciptanya satu persatu sambil berkata "I Love You Lombok".

Sementara itu, I Made Budi Darmawan, Owner Kemuning cafe dan Resto kepada media ini mengatakan sangat senang dan bahagia bisa mempertemukan musisi Lombok dan pencinta Regge Lombok dengan Stevan dan Coconuttreez yang merupakan musisi nasional.

Menurutnya momen pertemuan dengan nge gaming bareng ini tentu dapat membangkitkan motivasi para musisi Lombok untuk terus belajar dan berkarya.



“Ajang ini bukan semata-mata Konser, tapi lebih kepada Gameing Bareng (bermusik bareng) pemusik / pencinta musik Lombok dengan Rekan-rekan Steven dan Coconuttreez, “ucap Budi sapaan akrab Owner Kemuning Cafe dan Resto Mataram.

Ia berharap lewat pertunjukan yang di tampilkan Grop Regge dari Steven dan Coconuttreez ini dapat menumbuhkan motivasi para pemusik Lombok untuk terus belajar dan berkarya di bidang musik.

“Kedepan kami akan usahakan bisa mengundang Band-band ternama atau Musisi-musisi lainnya untuk Gaming bareng di Panggung Rock Kemuning cafe dan Resto bersama masyarakat atau musisi Lombok,”ujarnya,

Ia pun mengimbau kepada para musisi Lombok khususnya yang ada di Kota Mataram bila ingin Gaming bareng di Panggung Rock Kemuning cafe dan Resto silahkan datang.

“Kami sudah siapkan panggung bagi rekan-rekan musisi Lombok untuk berlatih ataupun menunjukkan karya nya di Panggung Rock Kemuning cafe dan Resto Mataram,”“tutupnya. (Adb)